

ECONOMÍA



■ En Wall Street, el triunfo de Javier Milei desató entusiasmo por las acciones de las empresas argentinas.

El día después: hubo euforia en los mercados

Tras el triunfo del Gobierno en las elecciones legislativas, el dólar cayó 55 pesos respecto de la ronda del viernes y terminó el día con una cotización de \$1.460 en el Banco Nación. Subieron hasta 50% los ADRs de empresas argentinas

en Wall Street. También repuntaron fuerte los bonos y se desplomó el Riesgo País que mide JP Morgan a 652 puntos, muy cerca del nivel más bajo de la era Milei. El índice S&P Merval cerró con una suba histórica de más de 20%. Página 2

Milei descartó convocar a Kicillof a dialogar

Al referirse al gobernador de la provincia de Buenos Aires, el líder libertario remarcó que "es parte del problema, no es parte de la solución". El Presidente dijo que demorará los cambios en el Gabinete y aseguró que buscará "los mejores interlocutores" para llevar adelante las reformas que quiere impulsar. Hoy asume Pablo Quirno como canciller. Página 3



■ POLÍTICA

Arde la interna peronista luego de la derrota

DEPORTES



Boca le ganó a Barracas un partido clave

Empezó perdiendo, pero pudo remontarlo y se impuso por 3 a 1 con dos goles de Milton Giménez y otro de Miguel Merentiel. Con el triunfo, el "xeneize" se ubica en zona de clasificación a la Copa Libertadores. Página 7

INFORMACIÓN GENERAL



Sobreseyeron a Cristian Graf por encubrir el crimen de Fernández Lima

INTERNACIONALES

Turquía sella un acuerdo de defensa con Gran Bretaña



PATRICIA BULLRICH

"Cabeza formateada en el kirchnerismo"

La ministra de Seguridad Nacional y senadora electa por la Ciudad de Buenos Aires, Patricia Bullrich, opinó ayer que el Gobierno abrirá una etapa de diálogo con gobernadores y miembros de la oposición, pero no incluirá a aquellos que "tienen la cabeza formateada en el kirchnerismo". "Vamos a buscar a todos aquellos que no tienen la cabeza formateada en el kirchnerismo porque estos tienen un país atrasado en su cabeza", manifestó Bullrich, para quien el objetivo es abrir un diálogo con gobernadores "de Provincias Unidas y con otros que vienen del viejo Juntos por el Cambio".

La ministra dialogó con la prensa en la puerta de su domicilio y dijo que las elecciones marcaron "unos resultados impresionantes". "El pueblo argentino acompañó el proyecto de cambio en todo el país", señaló, y aseguró que la gente comprendió que el oficialismo está "a mitad de camino" de los cambios que busca el Poder Ejecutivo. - NA -

GUILLERMO FRANCOS

"Muy importante para la etapa que viene"

El jefe de Gabinete, Guillermo Francos, afirmó que el triunfo del Gobierno en los comicios demuestra "una madurez impresionante" de la ciudadanía argentina y sostuvo que "no es un cheque en blanco, sino un apoyo muy importante para la etapa que viene".

"La oposición tiene que aprender de esto, porque la gente entendió el mensaje y es bueno que la oposición también lo entienda, para que ingresemos en una democracia madura en la que podamos conversar y discutir", señaló Francos. Sin embargo, advirtió que, pese a buscarse consensos con la oposición, debe saber "que la responsabilidad de gobernar la tiene el Presidente y él ha fijado un rumbo que hasta ahora viene dando señales de que no se ha equivocado". - NA -

Congela los cambios de Gabinete**Milei descartó convocar a Kicillof a dialogar: "Es parte del problema"**

Lo dijo tras su discurso del domingo, en el que adelantó que convocará a la mayoría de los gobernadores.

■ Luego del triunfo de La Libertad Avanza en las legislativas nacionales y tras haber llamado a los gobernadores a negociar las futuras reformas, el presidente Javier Milei descartó la posibilidad de establecer un diálogo con Axel Kicillof, tal como el bonaerense había pedido.

"El gobernador Kicillof es parte del problema, no es parte de la solución. Es decir, alguien que abraza las ideas comunistas no es parte de la solución", afirmó Milei, que descartó de plano entablar un diálogo con el mandatario provincial. "Es muy difícil. Si yo quiero bajar los impuestos y darle más libertad a la gente, y usted quiere reventarle la cabeza a impuestos a la gente y cercenarle la libertad... Pero bueno, lo resolvieron los argentinos", agregó en declaraciones a LN+.

Las declaraciones de Milei se dieron tras su discurso desde el escenario del bunker del Hotel Libertador, donde celebró el triunfo a nivel nacional de La Libertad Avanza y adelantó que convocará a la mayoría de los gobernadores a buscar acuerdos.

"Hay decenas de diputados y senadores de otros partidos con los que podemos encontrar acuerdos básicos. Nos alegra saber que en muchas provincias la segunda fuerza no fue el kirchnerismo, sino el oficialismo provincial", sostuvo



Victorioso. El presidente Javier Milei y su discurso tras el triunfo. - NA -

rodeado de los principales candidatos de su espacio. Y en ese sentido, agregó: "Queremos invitar a la gran mayoría de los gobernadores que tendrán representación parlamentaria a discutir en conjunto estos acuerdos. En definitiva, ahora sí podremos traducir en leyes las consignas del Pacto de Mayo".

Entradas y salidas

Milei dijo que demorará los cambios en el Gabinete, luego del triunfo en las elecciones legislativas nacionales, y que buscará "los mejores interlocutores" para llevar adelante las reformas que quiere impulsar.

Pese a que lo había anunciado

Trump: "No solo ganó, ganó por mucho"

El resultado de las elecciones en la Argentina generó la euforia del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, y de su secretario del Tesoro, Scott Bessent. Trump resaltó en redes sociales: "Felicitaciones al presidente Javier Milei por su aplastante victoria en Argentina. ¡Está haciendo un trabajo excelente! El pueblo argentino justificó nuestra confianza en él".

Pero más eufórico se mostró

Bessent, un homólogo de los ministros de Economía o Finanzas en otros países, cuando escribió: "Felicitaciones al presidente Milei por las exitosas elecciones intermedias de La Libertad Avanza. El presidente Milei tiene un mandato renovado para el cambio".

Luego Trump le envió un nuevo mensaje a Milei, al afirmar que "no solo ganó, sino que ganó por mucho". - NA -

días atrás, el resultado en las urnas lo sorprendió al Presidente y por ello congelará los cambios, que tenía, entre otros, el nombre del jefe de Gabinete, Guillermo Francos, en la mira por su enfrentamiento con Santiago Caputo.

"La construcción del nuevo gabinete está asociado a la nueva composición que tenga el Congreso y a los interlocutores que necesito para implementar eso", afirmó. Y agregó: "El segundo tramo del mandato estrictamente empieza el 11 de diciembre, cuando cambie la composición del Congreso. Así es que es un proceso, en el cual yo iré dialogando con las distintas personas que yo creo que son la estructura óptima para avanzar en esta agenda. La verdad, quiero que sepa: es fuerte el resultado".

Quienes rodean al Presidente presumen en definitiva que congelará los cambios y no anticipará los reemplazos de Patricia Bullrich (Seguridad), una de las grandes ganadoras de la jornada; Luis Petri (Defensa), otro de los funcionarios que ocuparon un lugar en la boleta de LLA y le ofrendaron una victoria en las urnas al jefe del Estado; o Mariano Cúneo Libarona, que ya avisó que se irá de la cartera de Justicia. - DIB -

CANCILLERÍA

Jura Quirno como el reemplazante de Werthein

El designado canciller Pablo Quirno.

El designado canciller Pablo Quirno será puesto en funciones formalmente hoy a las 17 en la Casa Rosada. Quirno sucederá a Gerardo Werthein, quien había presentado su renuncia la semana pasada, pocos días antes de las elecciones.

El presidente Javier Milei le tomará jura en una breve ceremonia en el Salón Blanco de la Casa Rosada, donde se prevé la presencia de familiares del funcionario y del resto de los ministros del Gabinete.

"Nunca Estados Unidos brindó un apoyo de semejante calibre. Y hoy (el sector diplomático) va a seguir siendo representado por un coloso que viene del Ministerio de Economía, que es Pablo Quirno", sostuvo Milei en su discurso del domingo a la noche tras conocerse el triunfo electoral.

Además del apoyo del Presidente, Quirno está bien considerado por la secretaria general de la Presidencia, Karina Milei, con quien trabó buena relación luego de haberla acompañado en marzo en un viaje por Canadá, donde la hermana del mandatario participó de una cumbre con más de cien CEO's de empresas mineras que buscan invertir. - NA -

Presupuesto

La ministra de Seguridad, Patricia Bullrich; el designado canciller Pablo Quirno, y los secretarios de Hacienda, Carlos Goberman, y de Educación, Carlos Torrendell, expondrán esta semana en la Cámara de Diputados sobre el Presupuesto 2026. - NA -

El día después

Euforia de los mercados, baja del dólar y Riesgo País en 652 puntos

La divisa norteamericana cerró con una baja de \$ 55 respecto del viernes. El S&P Merval tuvo una suba

Los mercados reaccionaron con euforia a los resultados de las elecciones de medio término, en los que La Libertad Avanza (LLA) fortaleció su presencia en el Congreso. La jornada de ayer fue sumamente positiva, con ganancias históricas y una significativa baja del Riesgo País: cayó hasta los 652 puntos básicos.

El dólar oficial cerró en \$ 1.400 para la compra y \$ 1.460 para la venta en el Banco Nación, una baja de \$ 55 respecto del último cierre. La divisa comenzó la jornada con una caída inicial de \$ 100, y perforó la barrera de los \$ 1.400 -\$ 1.370 a media rueda. Esta tendencia a la baja se mantuvo hasta el mediodía, cuando el precio comenzó a estabilizarse.

En el sector bancario, el promedio del tipo de cambio minorista se ubicó entre \$ 1.450 y \$ 1.460 para la venta, con una cotización máxima registrada de \$ 1.480. El dólar blue operó a \$ 1.450 para la compra y \$ 1.470 para la venta, una baja del 3,7%. El mayorista se ubicó en \$ 1.422,5, descendiendo un 4,7% en el día y manteniéndose por debajo del límite máximo de la banda (\$ 1.494,04).

En cuanto a los tipos de cambio financieros, el MEP cayó un

6,3% hasta los \$ 1.451,83, y el CCL (Contado Con Liquidación) registró un retroceso del 6,6% hasta los \$ 1.463,62.

Día soñado

El mercado celebró los resultados electorales, que pusieron fin a semanas de volatilidad e incertidumbre, tras los resultados de septiembre en la provincia de Buenos Aires.

El índice S&P Merval cerró con una suba histórica de más de 20%: 21,77% hasta los 2.529.084,00 puntos. Medido en dólares, escaló un 30,7%. La consultora 1816 señaló que un rebote de esta magnitud en el principal indicador de la bolsa porteña no se veía desde enero de 2002, tras el anuncio de la salida de la convertibilidad.

En el panel líder, la mayoría de los papeles registraron fuertes ganancias, más de 14%. Las acciones destacadas fueron las de Grupo Supervielle (36,34%), Metrogas (35,68%) y Transportadora Gas del Norte (35,05%). Ternium fue la única excepción, con una baja marginal de 0,08%.

En Nueva York, los ADRs de empresas argentinas también registraron resultados positivos, con subas de hasta 50%. Los bancos lideraron las ganancias, con Grupo Supervielle (47,40%), BBVA Banco Francés (40,39%), Grupo Financiero Galicia (39,43%) y Banco Macro (38,95%). - DIB -



Para arriba. En NY, los ADRs de empresas argentinas registraron resultados positivos, con subas de hasta 50%.

El JP Morgan habla de "ciclo virtuoso"

El banco estadounidense JP Morgan actualizó sus proyecciones para el dólar y el Riesgo País en Argentina, previendo un "ciclo virtuoso" en los mercados al analizar el efecto de la victoria del oficialismo en las elecciones legislativas nacionales.

Al referirse al impacto del triunfo oficialista en los comicios, sostuvo que "con el resultado electoral definido, los mercados pueden volver a una narrativa de ciclo virtuoso de políticas anclado en la disciplina fiscal y ahora probablemente reforzado por esfuerzos para incrementar las reservas internacionales". En este contexto, el banco expresó que "todo esto sugiere

que cualquier recuperación de los bonos argentinos tras el resultado mejor de lo esperado no debe venderse; por el contrario, los mercados podrían entrar en un periodo prolongado de convergencia hacia otros soberanos más riesgosos".

Con relación al perfil de la deuda, proyectó: "Esperamos que los bonos a más largo plazo muestren ahora una dinámica de recuperación fuerte". Además, afirmó: "Mantenemos nuestra recomendación overweight (sobrepeso) en Argentina en nuestra cartera modelo EMBIGD, despegado el terreno para que sea el mejor crédito soberano desde ahora hasta fin de año". - NA -

TORTUGUITAS

La fábrica de rulemanes SKF cierra su planta y despide a 150 operarios

La multinacional sueca SKF, dedicada a la fabricación de rodamientos, confirmó el cierre de su histórica planta en la localidad bonaerense de Tortuguitas, donde trabajaban unas 150 personas, informó el diario Resumen, de Pilar. La fábrica, que lleva 90 años en el país, se reconvertirá en importadora y traerá desde Brasil los productos que hasta ahora elaboraba en Argentina.

El anuncio se conoció a través de un video difundido en YouTube, y no mediante un comunicado oficial o una asamblea. Allí se confirmaba lo que desde hacía meses se rumoreaba en los pasillos de la fábrica: el cierre definitivo de la planta de Pana-

mericana y el despido masivo de todo el personal.

"Nos enteramos por redes sociales que íbamos a perder el trabajo. Es una falta total de respeto", relató uno de los operarios afectados. Desde el gremio metalúrgico, la UOM, su secretario general Abel Furlán lamentó la decisión y apuntó directamente contra el rumbo económico del Gobierno: "Mientras el mundo cuida su producción, Argentina abre sus puertas a todo lo importado".

El Ministerio de Trabajo bonaerense intervino para garantizar que los empleados cobren la indemnización correspondiente e incluso un monto superior al previsto por ley. - DIB -

LICITACIÓN

Letras y bonos del Tesoro

La Secretaría de Finanzas anunció un nuevo llamado a licitación de instrumentos del Tesoro Nacional, compuesta por letras y bonos capitalizables en pesos y vinculados con el dólar, que se realizará mañana. Instrumentos a licitar en pesos: letra del Tesoro Nacional Capitalizable en pesos con vencimiento el 28 de noviembre de 2025 (S28N5 - reapertura); bono del Tesoro Nacional Capitalizable en pesos con vencimiento el 30 de enero de 2026 (T30E6 - reapertura), forma parte del programa de licitaciones de letras a tasa fija con frecuencia quincenal.

Instrumentos a licitar en dólares: letra del Tesoro Nacional vinculada con el dólar estadounidense cero cupón con vencimiento el 28 de noviembre de 2025 (D28N5 - reapertura); letra del Tesoro Nacional vinculada al dólar estadounidense cero cupón con vencimiento el 30 de enero de 2026 (D30E6 - reapertura). - NA -

INTERANUAL

Combustibles: venta al público registró un aumento del 4,79% en septiembre



Las marcas premium continúan liderando el crecimiento.

La venta de combustibles al público registró un aumento del 4,79% en septiembre con relación al mismo mes del año anterior, según informó el portal especializado Surtidores. Con respecto a la medición mensual, la venta se incrementó en menor cantidad contra agosto: creció 0,17%.

Las marcas premium son las que continúan liderando el crecimiento interanual, con la nafta Premium a la cabeza (16,22%), seguida por el gasoil Grado 3 (12,64%) y la nafta Súper (4,11%). El diésel Grado 2, por el contrario, cayó 3,96% en septiembre, reflejando una menor demanda del sector productivo.

Distritos

A nivel nacional, solamente 18 de los 24 distritos tuvieron variaciones positivas contra septiembre de 2024, siendo Santiago del Estero la de mayor recuperación (10,81%), seguida por Buenos Aires y San Juan (10,49% y 10,23% respectivamente), mismo top 3 que en el mes anterior.

Entre las que más retrocedieron se destaca nuevamente la Ciudad de Buenos Aires (CABA) por octavo mes consecutivo, con 4,98% menos; La Pampa, con -4,14%, y Río Negro con -2,8%.

La provincia de Buenos Aires se consolidó, en el noveno mes del año, como el distrito con mayor volumen de ventas en metros cúbicos (m3). Con 486.242 m3, registró una variación interanual del 10,23%. - NA -

ARCA

Ganancias

La Agencia de Recaudación y Control Aduanero (ARCA) flexibilizó los parámetros para que las sociedades puedan solicitar la reducción de anticipos del Impuesto a las Ganancias. A través de la Resolución General 5778/25, el organismo dispuso que las sociedades podrán solicitar la reducción desde el tercer anticipo. - NA -

Pase de factura de los intendentes

Arde la interna peronista tras la derrota electoral

"A los que dicen que los intendentes nos borramos hay que preguntarles qué hicieron ellos", dijo Mario Secco y respaldó a Kicillof.

Tras la dura derrota de Fuerza Patria, el intendente de Ensenada, Mario Secco, respaldó al gobernador Axel Kicillof por haber desdoblado las elecciones en provincia de Buenos Aires y apuntó a contra un sector del peronismo vinculado a Cristina Fernández de Kirchner, que "usó a los intendentes como chivo expiatorio".

La respuesta de Secco fue tras los dichos de su par de Quilmes, Mayra Mendoza, quien cuestionó con un tiro de elevación al gobernador la estrategia de desdoblar las elecciones provinciales de las nacionales.

"El conurbano va a salvar a La Patria y Cristina Kirchner tenía razón (no importa cuando leas esto)", escribió el domingo Mendoza en la red social X tras conocerse el resultado de las elecciones.

Ayer volvió a expresarse: "En Santiago del Estero, 70 por ciento. Con una sola elección era posible". Así se hizo eco de la victoria del candidato oficialista Elías Suárez, del espacio del mandatario Gerardo Zamora. Mendoza criticó de esa forma la estrategia que había puesto en marcha Kicillof de desdoblar los comicios.

En la misma línea se había pronunciado la diputada de Unión por la Patria (UxP) Florencia Ca-



Respaldo. El intendente de Ensenada salió a bancar al gobernador bonaerense tras las críticas.

rignano, quien señaló que la exmandataria "siempre tiene razón".

Desde el kirchnerismo siempre marcaron el desdoblamiento como un error y apuntaban a los jefes comunales que responden a Kicillof por apoyar esta estrategia.

"Los que hablan de que nos borramos, hay que preguntarles qué hicieron ellos. Yo no mezquino nada en la campaña y otros lo único que hacen es hablar con los medios", aseguró Secco.

"Me da bronca que cuando quieren gastar al gobernador (Kicillof) y nos toman de punto a nosotros", cuestionó y destacó que el mandatario bonaerense "puso en valor a los intendentes".

Otras voces

También el intendente de Ezeiza, Gastón Granados, mandó un mensaje a la interna del peronismo. "Los dirigentes nacionales tienen que entender que los inten-

dentes somos los que tenemos los votos", dijo.

Mientras que el pehuajense Pablo Zurro, buscó evitar un mensaje confrontativo pero se mostró a favor de la postura de la expresidenta: "Tal vez tendrían que haberle hecho caso a Cristina de no desdoblalar las elecciones; pero eso ya pasó, hay que mirar hacia el futuro".

Desde la previa de las elecciones provinciales, que tuvieron lugar el pasado 7 de septiembre, dentro del peronismo bonaerense se abrió un fuerte debate. Por un lado, el grupo de dirigentes más cercanos a la expresidenta sostienen la importancia de que las elecciones sean concurrentes, es decir, que las provinciales y las nacionales se den en la misma jornada electoral. Por otra parte, el gobernador, intendentes que lo respaldan y su círculo más cercano, mantuvieron la decisión de desdoblalar.

-DIB-

MINISTERIO DE HÁBITAT Y DESARROLLO URBANO

PLAN DE ESCRITURACIÓN DEL INSTITUTO DE LA VIVIENDA DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

Se cita y/o emplaza por (3) tres días a toda persona que se considere con derecho y acredite documentación respectiva, a oponerse en el término de (30) treinta días corridos, contados a partir de la presente publicación, por escrito y debidamente fundado, al trámite de Regularización Dominial de las viviendas y ocupantes situados en el partido de OLAVARRIA que se detallan a continuación, ante este Organismo, Sector Mesa de Entradas, sito Av. 7 Nº 1267 PB e/ 58 y 59 de la ciudad de La Plata, de 9 a 14 hs.

BARRIO: OLAVARRIA 110 VIV.

EX 2025-15373751-GDEBA-DPTDIV

DOCUMENTO DE IDENTIDAD

Nº ORDEN	IDENTIF DE LA VIVIENDA	APELLIDO Y NOMBRE DEL ADJUDICATARIO	TIPO	NÚMERO
1	CASA N° 85	SCHWINDT MICAELA MARINA	DNI	26695403

INSTITUTO DE LA VIVIENDA PROVINCIA DE BUENOS AIRES



El "voto del campo" fue para LLA

A diferencia de lo que pasó en septiembre, La Libertad Avanza se impuso en casi todos los distritos del interior bonaerense. En algunos sacó más de 50 puntos.

El domingo el interior bonaerense se volcó a apoyar a la fuerza del presidente Javier Milei y le dio la espalda al peronismo.

Aunque el peso electoral de la ruralidad es bajo, ya que el grueso de los votantes se concentra en zonas urbanas, lo cierto es que por fuera del Conurbano, Fuerza Patria ganó en la categoría diputados nacionales en 14 distritos. Y en varios distritos el triunfo libertario estuvo por encima de los 50 puntos, inclusive en municipios muy afectados por el agua.

Un ejemplo de ello es la Cuarta Sección electoral, integrada por 19 municipios del noroeste bonaerense.

se, donde en septiembre el peronismo alcanzó el 40,2% de los votos, diez puntos más que La Libertad Avanza. Sin embargo, ahora en 17 comunas se impuso la lista libertaria, con algunos datos llamativos.

En 9 de Julio, por ejemplo, LLA se alzó con el 53,7% de los sufragios, contra 28,7% de FP. Lo mismo sucedió en Carlos Casares (53,5% a 32,8%), General Villegas (56,8% a 27,8%), Trenque Lauquen (54% a 28,7%) o Lincoln (53% a 30%).

Siempre en el interior, otras zonas importantes y de peso para el agro, también le dieron un claro triunfo a Milei. Entre los municipios con más votos libertarios están Coronel Rosales con 61,6%; Villarino 58,7%; Puan 58,2%; Saavedra 57,9%; Balcarce 56,8%; Coronel Pringles 55,7%; San Cayetano 55,6%; Adolfo Alsina 55,1%; Coronel Dorrego 54,6% y San Antonio de Areco 54,3%. -DIB-

Un triunfo insólito

Uno de los datos más llamativos se dio en Laprida, un pequeño municipio del centro-sur bonaerense y de tan sólo 9.000 habitantes. Allí, donde el peronismo se había impuesto por unos 10 puntos en septiembre, ahora la ola libertaria también pintó de violeta esa localidad. Lo curioso es que el triunfo de

LLA fue por un solo voto: 2793 contra 2792. De esta forma, los libertarios se impusieron casi con la misma cantidad que obtuvo la lista local de Fuerza Patria el 7 de septiembre pasado (2.798) para quedarse con la victoria en este distrito que conduce el peronista Alfredo "Pichi" Fisher. -DIB-

UN DATO LLAMATIVO DE LAS ELECCIONES

Sumados, el sufragio nulo y el blanco terminaron en cuarto lugar en la Provincia

En medio del exitoso debut de la Boleta Única Papel (BUP) en las elecciones legislativas, los resultados arrojaron un dato llamativo: sumando el voto nulo y blanco, el no haber elegido a un candidato fue la cuarta opción en la provincia de Buenos Aires. Por debajo de la izquierda pero, por ejemplo, por arriba de Florencio Randazzo.

El número total de votos nulos en la elección de este domingo fue de 567.077 en todo el país, mientras que en 2023 llegó a 220.717. Y en la provincia de Buenos Aires, la cifra se ubicó en 2,28%, algo así como 206.177 personas.

El voto en blanco, en el territorio bonaerense, fue de 1,15%, lo que se traduce en 103.947 personas. Si se suman nulos y blancos, cosechan en PBA 3,43%, por lo que esta opción quedó en cuarto lugar, detrás de la boleta que llevaba a Nicolás del Caño (5,04%) y por encima



El número total de votos nulos en la elección de este domingo fue de 567.077.

de Fernando Burlando (2,79%) y Provincias Unidas (2,44%). Con la utilización de la BUP, en ningún caso el voto en blanco anula las otras selecciones de la boleta. Queda registrado como tal y es computado oficialmente para esa categoría, aunque no beneficia ni perjudica a ninguna lista particular. -DIB-

CASO BELSUNCE

Carlos Carrascosa demandará al Estado argentino y a Provincia



El viudo de María Marta García Belsunce estuvo preso por el crimen.

Carlos Carrascosa, viudo de María Marta García Belsunce, prepara el juicio contra el Estado argentino y la provincia de Buenos Aires a 23 años del crimen de su esposa, caso en el que había sido condenado y luego absuelto. Ahora, Nicolás Pachelo, cumple la pena máxima de prisión por ser autor de los delitos de robo agravado por el uso de arma y homicidio criminis causa agravado por el uso de arma de fuego.

Fernando Díaz Canto, abogado de Carrascosa, confirmó que realizaron una demanda contra el Estado argentino y la provincia ante el Sistema Interamericano de Derechos Humanos para que "se los condene a reparar el daño que se le ha hecho con una condena errónea".

En primera instancia se acusó y condenó a Carrascosa por el delito de homicidio agravado por el vínculo, por lo que estuvo preso desde 2009 a 2015 en el penal de Campana y luego pasó a estar con prisión domiciliaria y tobillera electrónica en un country de Escobar.

Sus abogados lograron que en 2014 se revise la condena y fue así lo que permitió descubrir la verdad detrás del homicidio. En 2016 se anuló la condena y se absolvió a Carrascosa.

SE BUSCA AGILIZAR LA HABILITACIÓN DE LAS FIRMAS

La Anmat flexibiliza la importación de productos cosméticos y de higiene personal

La Administración Nacional de Medicamentos, Alimentos y Tecnología Médica (Anmat) estableció ayer una serie de modificaciones en los procedimientos para la importación de productos cosméticos, odontológicos y otros de higiene personal que deseen realizar tanto las personas "humanas como jurídicas". Así lo resolvió a través de la resolución 7939/25 publicada en el Boletín Oficial, donde actualizó el régimen de habilitación de laboratorios que fabrican o importan

Es el dueño de la casa donde hallaron los restos

Caso Fernández Lima: sobreseimiento para Graf

Por la prescripción del delito y la falta de pruebas, el juez Alejandro Litvack dictó la medida que benefició al único sospechoso, quien estaba imputado por encubrimiento.

■ El juez Alejandro Litvack, titular del Juzgado Nacional en lo Criminal y Correccional N°56, sobreseyó a Cristian Norberto Graf, el hombre acusado de encubrimiento en el crimen de Diego Fernández Lima, el adolescente de 16 años que desapareció en 1984 y cuyos restos fueron hallados en mayo pasado en una casa de Coghlan, lindera a una vivienda donde alguna vez vivió Gustavo Cerati.

Según el magistrado, la acción penal por homicidio se encuentra prescripta y las conductas atribuidas a Graf "no configuran delito".

En su resolución, Litvack explicó que cuando el imputado llegó a su domicilio, "la investigación ya estaba iniciada", el lugar "vallado y preservado", y la Policía Científica ya trabajaba en el levantamiento de los huesos. Por ello, consideró que Graf "difícilmente podría haber desviado una investigación ya comenzada".

El fallo agrega que las supuestas maniobras que el fiscal Martín López Perrando le atribuía -como "explicaciones inverosímiles" o "conducta evasiva"- se dirigieron únicamente a los obreros de la obra lindera, no a las autoridades judiciales o policiales, y que no



1984. Fue el año que desapareció el adolescente, de 16 años y 40 años después el cuerpo apareció donde vive Graf.



existió ningún acto que entorpeciera la investigación.

"No mintió ni confundió a quienes comenzaron con la pesquisa", sostuvo el juez, quien además recordó que los particulares no tienen un deber legal de colaboración activa en la persecución de delitos de acción pública, tarea que corresponde al Estado.

El Equipo Argentino de Antropología Forense (EAAF) determinó que los restos pertenecían a Fernández Lima y que la muerte fue traumática, producto de un apuñalamiento, con posterior intento de desmembramiento y enterramiento en la vivienda de la familia Graf. Sin embargo, la justicia no logró identificar a los autores del homicidio, lo que impidió avanzar sobre posibles participes o encubridores.

Durante su indagatoria, Graf, de 59 años, negó toda vinculación con el crimen o su ocultamiento. Aseguró que desconocía la existencia de los restos y que

su contacto con los obreros que trabajaban en la medianera era "meramente eventual". También rechazó haber pronunciado las versiones que circularon -como la existencia de una iglesia o un camión con tierra- y sostuvo que los comentarios sobre una iglesia correspondían a una anécdota histórica del barrio.

"Esta defensa trabajó muchísimo para lograr esta resolución, que esperábamos y recibimos con satisfacción", declaró el abogado Martín Díaz, defensor de Graf. El letrado anticipó que solicitarán una declaración formal para que se aclare que el proceso no afectó el buen nombre ni el honor de su cliente.

Por su parte, la querella y el fiscal López Perrando cuentan con tres días hábiles para apelar la resolución, aunque fuentes judiciales anticiparon que el fiscal presentará el recurso ante la Cámara Nacional de Apelaciones en lo Criminal y Correccional.

ES EN EL MARCO DEL DÍA DE LA SOBERANÍA NACIONAL

Llega noviembre y el último feriado XL

Noviembre llegará con un fin de semana extra largo que permitirá escapar de la rutina laboral o disfrutar de actividades de descanso. En el marco del Día de la Soberanía Nacional, algunos ciudadanos tendrán cuatro días sin trabajar, gracias a un feriado y a un día no laborable.

Según el cronograma del Ministerio del Interior, en el antepúltimo mes del año se combinará un día no laborable, el viernes 21, con un feriado nacional, el lunes 4, que conformarán un "finde XXL".

Es decir, cuatro días en los que la administración pública y muchos trabajos privados no funcionarán.

Cabe recordar que la ley 20.744, conocida como Ley de Contrato de Trabajo, precisa en su artículo 181 que en los días feriados nacionales rigen las mismas normas legales que para el descanso dominical.

Esto significa que, si un empleado es requerido para prestar servicios durante un feriado, tiene derecho a percibir el doble de su salario diario habitual por esa jornada.

Breves



Caso Strzyzowski

El juicio por el femicidio de Cecilia Strzyzowski, la joven de 28 años que desapareció el 2 de junio de 2023 y cuyo cuerpo aún no fue hallado, comenzará hoy en Chaco, donde estarán sentados en el banquillo de los acusados Emerenciano Sena, Marcelo Acuña y César Sena.

El hijo del matrimonio se encuentra imputado por el delito de homicidio doblemente agravado, mientras que sus padres, ambos con ligaduras políticas, por ser partícipes primarios.

Los otros cuatro implicados, identificados como Fabiana González, Gustavo Obregón, Gustavo Melgarejo y Griselda Reinoso, llegan al proceso señalados por el supuesto encubrimiento del crimen.

Apareció una menor

La adolescente de 15 años, que se encontraba desaparecida desde hace una semana, fue hallada sana y salva en Plaza Miserere junto a Matías Sebastián Pajón, quien sería su novio.

Se trata de M.A.M., quien se había extraviado en la localidad bonaerense de Laferre. El pasado lunes 20 de octubre.

Femicidio

Un policía de Misiones asesinó a su expareja, también integrante de la fuerza de seguridad, y luego se suicidó. El femicida les envió a sus compañeros un mensaje y un video de los instantes previos a quitarse la vida, donde les pidió perdón.

El crimen sucedió en la noche del domingo en la localidad de Comandante Andreato cuando las autoridades fueron alertadas por un video enviado a un grupo de WhatsApp por parte del Oficial Ayudante Natanael Comes, quien reconoció haber asesinado a su expareja la Oficial Ayudante Daiana Raquel Da Rosa. El agresor mató a la agente policial y luego les mandó un mensaje a sus compañeros: "Lamento mucho lo que hice".

Ankara refuerza su poder aéreo con una millonaria compra

Turquía y Gran Bretaña sellan un acuerdo militar

El gobierno de Recep Tayyip Erdogan firmó un acuerdo con el primer ministro británico Keir Starmer para la adquisición de 20 cazas Eurofighter Typhoon.

Turquía y Gran Bretaña firmaron ayer un acuerdo por valor de 8.000 millones de libras (10.700 millones de dólares) para 20 aviones Eurofighter Typhoon.

El acuerdo para mejorar las capacidades aéreas de Turquía se firmó en Ankara durante la primera visita del primer ministro británico Keir Starmer al país. Marca el primer nuevo pedido de Typhoons del Reino Unido desde 2017.

"Nuestros países pueden estar en extremos opuestos de Europa, pero somos socios fuertes, trabajando más estrechamente ahora que nunca", afirmó Starmer durante una ceremonia de firma junto al presidente turco Recep Tayyip Erdogan.

"Esto fortalecerá la seguridad en toda la OTAN, profundizará nuestra cooperación bilateral en defensa y estimulará el crecimiento económico aquí y en el Reino Unido, asegurando 20.000 empleos británicos", añadió Starmer. "Estoy orgulloso de que los Typhoons británicos formen una parte vital de la Fuerza Aérea Turca durante muchos años".

Erdogan elogió el acuerdo como un "nuevo símbolo de la relación estratégica entre nosotros como dos aliados cercanos".

Starmer añadió que el acuerdo proporciona la opción para la venta de más aviones en el futuro.

Preliminar

Turquía y el Reino Unido firmaron un acuerdo preliminar en julio para los Eurofighters, que son fabricados por un consorcio que comprende al Reino Unido, Alemania, Italia y España, liderado por BAE Systems de Gran Bretaña. El acuerdo siguió a la decisión reportada de Alemania de levantar su oposición de larga data a la venta de los aviones a Turquía.

La semana pasada, Erdogan visitó tres naciones árabes y mantuvo conversaciones sobre la posible adquisición de Typhoons usados de Qatar y Omán. Además de los 20 nuevos aviones Typhoon, Turquía planea comprar 12 aviones de segunda mano de Qatar y otros 12 de Omán, declaró el ministro de Defensa Yasar Guler según el canal de noticias turco A Haber.

La visita de Starmer se produce mientras los fiscales turcos presentaron el lunes nuevos cargos contra el alcalde encarcelado de Estambul, Ekrem Imamoglu, acusando al político, visto como un desafiante clave para Erdogan, de involucrarse en actividades de "espionaje". Imamoglu fue arrestado en marzo por cargos de corrupción, los cuales niega rotundamente.

El principal partido de oposición de Turquía, el Partido Republicano del Pueblo, o CHP, ha criticado a los gobiernos europeos por sus respuestas moderadas a lo que consideran una represión contra Imamoglu y otros alcaldes opositores encar-



Pacto. Se fortalecen los lazos entre ambos países y se garantiza miles de empleos en el Reino Unido.

celados. El gobierno de Erdogan insiste en que los tribunales operan de manera independiente.

El portavoz de Starmer, Tom Wells, indicó que el Reino Unido espera que Turquía "cumpla con sus obligaciones internacionales y el Estado de Derecho, incluido el derecho a un juicio justo", añadiendo que Londres había planteado el tema de los arrestos con el gobierno de Turquía "en varios niveles".

"Siempre hemos sido muy honestos con nuestros homólogos sobre áreas de divergencia", indicó Wells cuando se le preguntó sobre el historial de derechos humanos de Turquía. "La asociación económica puede coexistir con un diálogo franco sobre áreas de desacuerdo".

Turquía ve la compra de

Eurofighters y otros aviones avanzados como una solución interina hasta que su avión de combate KAAN se vuelva operativo. Eso probablemente no ocurrirá antes de 2028.

Turquía, miembro de la alianza militar de la OTAN, también busca reingresar al programa de aviones de combate F-35 liderado por Estados Unidos. Fue excluida en 2019 debido a su compra de sistemas de defensa antimisiles S-400 de fabricación rusa, lo que se consideró un riesgo de seguridad para el programa F-35.

Erdogan planteó el tema de la venta de aviones de combate F-35 durante una reciente reunión con el presidente estadounidense Donald Trump en la Casa Blanca.

Breves



¿Tesla sin Musk?

La presidenta del consejo de administración de Tesla, Robyn Denholm, advirtió a los accionistas del fabricante de automóviles que su controvertido consejero delegado, Elon Musk, podría abandonar la empresa si no se le concede en total un billón de dólares en acciones.

Denholm, que aprobó el histórico paquete de compensación junto con el resto del consejo de administración, señaló en una carta a los accionistas dada a conocer ayer que la pérdida de Musk supondría la pérdida de miles de millones de dólares en capitalización bursátil.

Cumbre Trump-Xi

Los responsables de Exteriores de EE. UU. y China, Marco Rubio y Wang Yi, mantuvieron ayer una conversación telefónica sobre los lazos bilaterales y la cumbre de líderes prevista para este jueves, con Pekín insistiendo en la importancia de que ambas partes hagan concesiones para fortalecer la cooperación y cerrar un acuerdo comercial.

La Casa Blanca se limitó a compartir un breve comunicado sobre la llamada, en la que Rubio y Wang "conversaron sobre la importancia de la relación entre Estados Unidos y China".

Octavo mandato

Paul Biya fue reelegido presidente de Camerún para un octavo mandato, tras obtener un 53,66 por ciento de los votos, anunció el lunes el Consejo Constitucional del país.

El candidato del Frente de Salvación Nacional de Camerún, Issa Tchiroma Bakary, quedó segundo, con el 35,19 por ciento de los votos.

Más de 4,6 millones de cameruneses, de los más de ocho millones de votantes registrados, emitieron su voto, lo que situó la tasa de participación en el 57,76 por ciento, frente al 53,85 por ciento de 2018 y el 66,82 por ciento de 2011.

El Huracán Melissa se intensificó



El huracán Melissa se intensificó a categoría 5 ayer cuando se acercaba a Jamaica, donde los meteorólogos advirtieron que provocará inundaciones catastróficas, aludes de tierra y daños extensos a la infraestructura. Se prevé que sea el huracán más fuerte en azotar la isla desde que comenzaron los registros en 1851.

POR PRIMERA VEZ DESDE EL ATAQUE DE OCTUBRE DE 2023

Israel declara el fin del estado de emergencia en el sur cerca de Gaza

El ministro de Defensa israelí, Israel Katz, dictaminó que se levantará la situación de emergencia declarada en el sur de Israel, próxima a la Franja de Gaza, por primera vez desde el ataque del grupo islamista Hamás del 7 de octubre de 2023.

"He decidido adoptar la recomendación de las FDI (Fuerzas de Defensa de Israel) y eliminar, por primera vez desde el 7 de octubre, la situación especial en el frente interno", dijo Katz en un comunicado, citado por The Times of Israel.

Dijo que "la decisión refleja la nueva realidad de seguridad en el sur del país que se logró gracias a las acciones decididas y poderosas durante los últimos dos años de nuestras heroicas tropas contra la organización terrorista Hamás".

La "situación especial" permitió al Comando del Frente Nacional restringir las reuniones y clausurar zonas. Se declaró la mañana del mismo 7 de octubre en todo el país, pero desde entonces solo se ha mantenido vigente en el sur.

Pusineri dejó de ser el técnico de "El Decano"



Cabizbajo. "Pusi" fue cesado de su cargo.

Interrumpió su vínculo tras llegar a un acuerdo con la dirigencia

■ Atlético Tucumán atraviesa horas agitadas tras la salida definitiva de Lucas Pusineri como director técnico. El vínculo quedó interrumpido luego de varios días de tensiones internas, idas y vueltas institucionales y un progresivo distanciamiento con parte del plantel profesional. Aunque la Comisión Directiva había decidido cesarlo el pasado miércoles para posteriormente ratificarlo en el cargo tras reuniones privadas, finalmente ambas partes resolvieron poner fin al contrato de común acuerdo para aliviar el clima interno del club.

Desde el complejo José Salmoiraghi, Pusineri ofreció su versión de los hechos ante los medios: "El día posterior al partido contra San Lorenzo, la Comisión Directiva se reunió y decidió dar por terminado mi ciclo, pero nadie me lo comunicó. El miércoles me presenté a entrenar, hablé con el capitán y, horas después, se filtró que me habían despedido", relató.

El entrenador insistió en que su deseo era continuar al frente del equipo: "Le comenté a Miguel (Abbondandolo) que quería seguir. Estábamos dentro de los objetivos, y me siento firme en lo que

hicimos. No esperaba esta decisión porque el trabajo venía siendo coherente". También remarcó los avances obtenidos en los últimos meses: "En el segundo semestre mejoramos, vencimos a River y a Boca, potenciamos jugadores y cumplimos con lo acordado".

Pusineri reconoció que la determinación de la dirigencia lo tomó por sorpresa: "La decisión del club me cayó como una desilusión, pero me voy con la tranquilidad de haber actuado con honestidad junto a mi cuerpo técnico". Agradeció, además, el apoyo de la hinchada: "La gente siempre fue incondicional; mantuvimos una localía fuerte pese a las dificultades".

El alejamiento del entrenador se produce en medio de una campaña irregular en el y en un contexto marcado por diferencias entre dirigentes y futbolistas. La salida busca apaciguar la tensión interna y permitir a la institución tucumana reorganizar su rumbo en la recta final del certamen.

Con esta despedida, Pusineri cierra su segundo ciclo en el Decano, donde dirigió 28 partidos con un saldo de 10 triunfos, 4 empates y 14 derrotas, alcanzando una efectividad del 40 por ciento. Mientras tanto, Hugo Colace, actual técnico de la Reserva, asumirá como interino hasta el cierre del torneo.

POR LAS AMENAZAS A LA TERRA ARBITRAL

Reducido: "El Lobo" perdió la ida de los cuartos

El Tribunal de Disciplina de la AFA dio a conocer su fallo respecto al escandaloso partido entre Gimnasia de Jujuy y Deportivo Madryn, correspondiente a la ida de los cuartos de final del Reducido por el segundo ascenso a la Liga Profesional. El encuentro, que había sido suspendido por las amenazas de dirigentes jujeños al árbitro Lucas Comesaña, fue dado por perdido para el conjunto local. El resulta-

do oficial quedó 3-0 a favor de "El Aurinegro", que además llega con ventaja deportiva a la revancha. La decisión se tomó luego de analizar el informe presentado por Comesaña y los descargos de ambas instituciones. En su resolución, el Tribunal aplicó al club jujeño una multa de 2.500 entradas (v.e) y confirmó la pérdida del partido, tal como establece el artículo 15.1 del Código Disciplinario.

Torneo Clausura de la Liga Profesional

Boca volvió al triunfo y se acerca a la Libertadores

Venció por 3-1 a Barracas en el postergado de la duodécima fecha. Giménez marcó por duplicado y Paredes fue amonestado.

■ Boca Juniors derrotó a Barracas Central por 3-1 en condición de visitante en el duelo pendiente de la duodécima fecha del Torneo Clausura de la Liga Profesional, escaló hasta la tercera posición de la zona A con 20 unidades y ya se encuentra en zona de clasificación a la Copa Libertadores 2026.

Insúa desatascó el partido

La dinámica del encuentro cambió drásticamente a los trece minutos, cuando Iván Tapia, capitán de Barracas Central, recibió la segunda tarjeta amarilla tras una falta cometida sobre Leandro Paredes, lo que dejó a su equipo con diez hombres. Esta situación obligó al entrenador Rubén Darío Insúa a realizar ajustes tácticos inmediatos, dando ingreso a Siro Rosané en reemplazo de Facundo Brúera.

A pesar de la inferioridad numérica, "El Guapo" se replegó cerca de su área y apostó por ataques directos. La estrategia rindió frutos a los 19', cuando Rodrigo Insúa sorprendió con un potente disparo desde tres cuartos de cancha. El remate, que superó la reacción de Agustín Marchesín, se incrustó en el ángulo y significó el golazo que



Desahogo. Merentiel selló la victoria en el estadio Claudio "Chiqui" Tapia.

abrió el marcador.

Así se llegó al final de la primera mitad sin nuevas ocasiones de peligro.

Úbeda pateó el tablero

Desorientado su equipo contra un rival con un jugador menos, Claudio Úbeda envió a la cancha a Ezequiel Ceballos por Williams Alarcón. Y el cambio surtió efecto: A los 7' del complemento Milton Giménez se llevó la pelota de guapo y definió de forma notable para vencer la resistencia de Marcos Ledesma e igualar el partido.

Tres minutos después, Juan Barinaga tiró un centro perfecto y Milton Giménez puso la testa para dar vuelta el marcador.

"Changuito" show

Animado un conjunto duramente castigado en los últimos partidos,

Ezequiel Ceballos dio rienda suelta a su creatividad y realizó una notable jugada individual después de un córner a favor y habilitó a Miguel Merentiel, que solamente tuvo que empujar la pelota al fondo de la red.

Con el resultado puesto, Boca impuso las condiciones y dominó con superioridad ante un Barracas que nunca pudo reaccionar ni generar peligro sobre la valla de Marchesín.

Con la victoria, "El Xeneize" se posiciona tercero de la zona A con 20 unidades y se acomoda en la tabla rumbo a la Copa Libertadores del año próximo: supera por un punto a River en el objetivo de volver a participar en el certamen intercontinental tras dos temporadas al margen.

El próximo partido de Boca será contra Estudiantes en La Plata el domingo desde las 16.

MINISTERIO DE HÁBITAT Y DESARROLLO URBANO

PLAN DE ESCRITURACIÓN DEL INSTITUTO DE LA VIVIENDA DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

Se cita y/o emplaza por (3) tres días a toda persona que se considere con derecho y acredite documentación respectiva, a oponerse en el término de (30) treinta días corridos, contados a partir de la presente publicación, por escrito y debidamente fundado, al trámite de Regularización Doméstica de las viviendas y ocupantes situados en el partido de PEHUAJO que se detallan a continuación, ante este Organismo, Sector Mesa de Entradas, sito Av. 7 Nº 1267 PB e/ 58 y 59 de la ciudad de La Plata, de 9 a 14 hs.

BARRIO: PEHUAJO 140 VIV.

BARRIO: PEHUAJO 140 VIV.		EX 2021-24611589-GDEBA-DPTDIV	DOCUMENTO DE IDENTIDAD	
Nº ORDEN	IDENTIF DE LA VIVIENDA	APELLIDO Y NOMBRE DEL ADJUDICATARIO	TIPO	NÚMERO
1	CASA N° 78	ARRIARAN AURORA VIRGINIA	DNI	23232221

BARRIO: PEHUAJO 50 VIV.

BARRIO: PEHUAJO 50 VIV.		EXPT: 2416-8810/2013 ALC. 1	DOCUMENTO DE IDENTIDAD	
Nº ORDEN	IDENTIF DE LA VIVIENDA	APELLIDO Y NOMBRE DEL ADJUDICATARIO	TIPO	NÚMERO
1	CASA N° 20	ZVYGART SANDRA VERONICA	DNI	21865732

INSTITUTO DE LA VIVIENDA PROVINCIA DE BUENOS AIRES



Masters 1000 de París

Convinciente inicio de Cerúndolo

Superó a Damir Dzumhur por un doble 6-3 en una hora y 17 minutos en primera ronda y ahora irá contra Miomir Kecmanovic.

■ Francisco Cerúndolo venció al bosnio Damir Dzumhur por un doble 6-3 en apenas una hora y 17 minutos en la primera ronda del Masters 1000 de París.

Inicio trepidante

Desde los primeros intercambios, quedó claro que Juan Manuel Cerúndolo había llegado con las ideas claras y la determinación necesaria para marcar diferencias: se mostró firme desde su primer turno de servicio, construyendo puntos con paciencia y variando los ritmos ante un Damir Dzumhur que intentaba mantener el pulso, aunque sin demasiada eficacia. Con un tenis ordenado y preciso, el porteño impuso su juego de fondo y encontró la primera oportunidad de quiebre en el tercer game, momento que aprovechó con decisión para adelantarse 3-1 y tomar el control del partido.

A partir de allí, Cerúndolo manejó los tiempos con inteligencia, evitando que su rival pudiera incomodarlo. Aunque el bosnio logró recuperar momentáneamente el quiebre, el argentino reaccionó de inmediato, volvió a tomar la iniciativa y recuperó la ventaja. Con un revés sólido y una gran lectura de los puntos largos, volvió a quebrar para colocarse 4-2 y consolidar una superioridad que ya se sentía



Contundencia. Francisco se lució desde la línea de base.

en el desarrollo. Sin apuros y manteniendo un alto nivel de concentración, cerró el primer parcial por 6-3, exhibiendo una madurez táctica que fue decisiva.

Solidez desde la línea de base

En el segundo set, Dzumhur intentó modificar su plan, siendo más agresivo desde la devolución y buscando subir a la red para acortar los peloteos; sin embargo, Cerúndolo no perdió la calma, supo sostener sus juegos de servicio en los momentos delicados y neutralizó cada intento de reacción de su adversario. El bosnio dispuso de una chance de quiebre en el cuarto juego, pero el argentino respondió con precisión y temple para salir del apuro, conservando la ventaja.

Con el transcurrir de los minutos, la confianza del argentino fue en aumento. Comenzó a dominar los intercambios desde la línea de

base, moviendo a Dzumhur de un lado al otro y encontrando espacios con su derecha cruzada. Esa constancia le permitió volver a quebrar y encaminar el cierre del encuentro. Ya con el marcador 5-3 a su favor, Cerúndolo no titubeó: mantuvo el ritmo, cerró con autoridad y selló la victoria con idéntico resultado al primer set.

El próximo desafío de Cerúndolo será ante el serbio Miomir Kecmanovic, que viene de vencer al estadounidense Aleksandar Kovacevic por 6-4, 1-6 y 7-6 (2).

Decepción Baéz

No obstante, el prometedor inicio de Cerúndolo, la jornada tuvo un sinsabor para el tenis argentino: Sebastián Báez no pudo acompañar la victoria de su compatriota y cayó ante el británico Cameron Norrie por 6-3 y 6-4, en un encuentro donde el europeo impuso su experiencia bajo techo.

Fórmula 1: ¿Inminente renovación de Colapinto?



Sonríe. Franco se habría ganado su lugar en la parrilla para 2026.

Alpine confirmaría su continuidad en la previa del Gran Premio de Brasil.

■ Todo parece indicar que Franco Colapinto continuará su camino en la Fórmula 1 como piloto titular del equipo Alpine para la temporada 2026. Según trascendió, el anuncio oficial se realizaría durante la semana del Gran Premio de Brasil, que se disputará el domingo 9 de noviembre

“El acuerdo está cerrado y el anuncio es inminente”, aseguró el reconocido periodista Roberto Chinchero, quien además destacó que la escudería francesa quedó muy conforme con el rendimiento mostrado por el joven argentino en la segunda mitad del año.

Otro indicio de la inminente confirmación fue la presencia de varios representantes de los principales patrocinadores de Colapinto durante el reciente Gran Premio de México, lo que alimentó aún más los rumores.

Comparativa con Gasly

El piloto de Pilar logró consolidarse en la segunda parte de

la temporada, alcanzando tiempos similares —e incluso mejores— que los de su compañero Pierre Gasly, pese a conducir un monoplaza con claras limitaciones técnicas. Alpine, que decidió enfocar la mayor parte de sus recursos en el desarrollo del auto para 2026, valoró especialmente la capacidad de adaptación y el crecimiento constante de Colapinto.

Tras la carrera en México, el jefe de equipo, Stieve Nielsen, eligió la labor de sus pilotos: “Sabíamos que sería una jornada complicada. Debemos que reconocer el esfuerzo de Pierre y Franco por darlo todo en una situación difícil, con un coche exigente y pocas oportunidades para destacar”.

Con Paul Aron y Jack Doohan relegados en la consideración de la escudería francesa, y con figuras como Sergio Pérez y Valtteri Bottas ya vinculadas al nuevo proyecto de Cadillac, Colapinto se posiciona como la apuesta más sólida para el futuro de Alpine. Solo resta la confirmación oficial para sellar el sueño de millones de fanáticos argentinos.

MINISTERIO DE HÁBITAT Y DESARROLLO URBANO

PLAN DE ESCRITURACIÓN DEL INSTITUTO DE LA VIVIENDA DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

Se cita y/o emplaza por (3) tres días a toda persona que se considere con derecho y acredite documentación respectiva, a oponerse en el término de (30) treinta días corridos, contados a partir de la presente publicación, por escrito y debidamente fundado, al trámite de Regularización Dominal de las viviendas y ocupantes situados en el partido de SALLIQUELO que se detallan a continuación, ante este Organismo, Sector Mesa de Entradas, sito Av. 7 N° 1267 PB e/ 58 y 59 de la ciudad de La Plata, de 9 a 14 hs.

BARRIO: SALLIQUELO 20 VIV.

EX 2024-1711961-GDEBA-DPTDIV

DOCUMENTO DE IDENTIDAD

Nº ORDEN	IDENTIF DE LA VIVIENDA	APELLIDO Y NOMBRE DEL ADJUDICATARIO	TIPO	NÚMERO
1	CASA N° 4	PATTHAUER ANDREA DANIELA	DNI	28623849
		COTIGNOLA RICARDO FRANCISCO	DNI	30645686

INSTITUTO DE LA VIVIENDA PROVINCIA DE BUENOS AIRES



FUE EMBESTIDO DURANTE EL GRAN PREMIO DE MALASIA

Moto 3: Noah Dettwiler sigue grave

El piloto suizo Noah Dettwiler continúa en estado crítico tras el accidente sufrido el domingo cuando fue embestido por el campeón del mundo José Rueda durante el Gran Premio de Malasia por el Campeonato de Moto 3. Después de varias cirugías, los médicos informaron que su condición es estable, pero aún crítica. Vale recordar que Dettwiler afrontó múltiples paros cardíacos tras la colisión en pleno circuito y debió ser trasladado de urgencia a un hospital de Kuala Lumpur.

El accidente

El español José Antonio Rueda intentó avanzar por afuera en una

de las curvas del circuito, pero perdió el control de su moto y chocó la rueda trasera de Dettwiler, lo que causó que con el impacto quedara acostado boca abajo sobre el vehículo. Luego el suizo cayó a toda velocidad de su moto y fue arrastrado a lo ancho del pavimento hasta que salió hacia la tierra en lo que fue uno de los accidentes más terribles del año en la categoría. El motociclista suizo de 20 años quedó inmóvil en el asfalto tras el impacto, mientras los efectivos médicos y las ambulancias del campeonato llegaban rápidamente hasta el sitio del accidente para asistirlo.